

Fecha: 21-06-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Feria laboral ofreció 500 vacantes en Quellón y Castro tendrá una inclusiva

Pág.: 3 Cm2: 330,0 VPE: \$ 203.586 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400 Neutra

Feria laboral ofreció 500 vacantes en Quellón y Castro tendrá una inclusiva



EMPRESAS RECIBIERON LOS ANTECEDENTES DE LOS POSTULANTES A UN PUESTO DE TRABAJO.

Actividades tienen como objetivo acercar las ofertas a los vecinos.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe

on el fin de acercar las oportunidades laborales a las personas que buscan o desean cambiar de trabajo se realizó en Quellón una feria laboral que reunió a cerca de 600 personas.

Salmones de Chile, Río Dulce, Tornagaleones, Los Fiordos, Salmones Cailín, Adecco, Kenmar Spa, Sodexoy Centro Terapéutico fueron las empresas que formaron parte de la actividad organizada por la Oficina de Intermediación Laboral (OMIL) y en conjunto ofrecieron cerca de 500 puestos de trabajo.

En la cita que se realizó en el gimnasio Nino Rivera de Quellón también tuvieron estands informativos la Dirección del Trabajo, la Caja de Compensación La Araucana y el Departamento de Salud Municipal (Desam).

En el lugar las oficinas municipales prestaron servicios a los asistentes para facilitar su postulación como elaboración de currículo, obtención de certificado



CIENTOS DE PERSONAS LLEGARON A LA ACTIVIDAD EN QUELLÓN.

de antecedentes, fotocopias e impresiones.

Ariel Machuca, profesional de la Dirección de Desarrollo Económico Local (Didel), indicó que "esta feria está inserta dentro del plan de trabajo de Fortalecimiento de la OMIL que se ejecuta en conjunto con el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence). Esta feria contó con la participación de nueve empresas, principalmente del rubro salmoneros y ericero".

VÍNCULOS

Igualmente, el funcionario comentó que "teníamos más o menos 500 vacantes en las diferentes empresas y asistieron alrededor de 600 personas que pudieron vincularse a las empresas, eso quiere decir que algunas fueron entrevistas, otras llenaron alguna ficha o entregaron su currículo".

El próximo lunes 23 se realizará una actividad similar, pero con un enfoque inclusivo en Castro. Se trata de una iniciativa de la Fundación Miradas Compartidas, en colaboración con el Sence, AIEP y la Municipalidad de Castro.

"La inclusión laboral de personas con discapacidad no es solo un acto de justicia, sino una oportunidad para enriquecer nuestras empresas y nuestra sociedad con la diversidad de talentos y perspectivas", señaló Belén Salinas, directora de inclusión laboral de la Fundación Miradas Compartidas.

Junto con ello, agregó que "creemos firmemente en el potencial de cada persona y en la importancia de crear espacios donde todos tengan la posibilidad de desemollarse profesionalmen-

La cita será entre las 10 y las 14 horas en la sede del Instituto Profesional, AIEP, ubicada en calle O'Higgins 801. ○